

Replay <<<<< 5. März 2024

## Besuch von Lotti und Josef Stöckli

Ein wunderbar unterhaltsamer Clubabend!

Lotti und Josef haben uns Filme mit sehr eindrücklichen Bildern und Themen vorgeführt! Mit den dazu mündlich weitergegebenen Erklärungen, der Schilderung von „haarsträubenden“ Erlebnissen bei den Dreharbeiten und wie sie es geschafft haben, das Vertrauen der Leute zu gewinnen:

Nur ein Wort, Beindruckend!

Die Themen der Filme haben uns aber auch sehr zum Nachdenken gebracht. Das ist in der Diskussion und bei den Fragen an die „Stöcklis“ klar geworden.

Wenn einem solche Filme auch am Tag nach der Vorführung immer noch zu denken geben, dann haben die Filmautoren alles richtig gemacht.

Wir haben alle wieder etwas gelernt! Herzlichen Dank dafür an Lotti und Josef!

